



Die Geehrten mit Landrat Heinrich Trapp, Kreisbrandrat Josef Kramhöller, Dritten Kommandanten Markus Hirthammer, Ersten Kommandanten Andreas Karg, Vorstand Georg Widbiller und Bürgermeister Gerald Rost (von links).



Die neu aufgenommenen Mitglieder mit Vorstand Georg Widbiller, Kreisbrandrat Josef Kramhöller, Ersten Kommandanten Andreas Karg und Dritten Kommandant Markus Hirthammer (von links).

Feuerwehrjugend sichert Fortbestand

Frühjahrsversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gottfrieding

Gottfrieding. (li) Andreas Endl, Christian Ufert und Mark Wasmut wurden zur Freude von Vorstand Georg Widbiller und Ersten Kommandanten Andreas Karg im Rahmen der Frühjahrsversammlung in die Freiwillige Feuerwehr Gottfrieding aufgenommen. Des Weiteren wurden langjährige Mitglieder geehrt. Landrat Heinrich Trapp, Kreisbrandrat Josef Kramhöller und Bürgermeister Gerald Rost sprachen den langjährigen Feuerwehrdienstleistenden ihren Dank aus.

Nachdem Feuerwehr-Vorstand Georg Widbiller alle vorgenannten Ehrengäste, die Gemeinderäte und selbstverständlich auch die Feuerwehrmänner und -frauen begrüßt hatte, gedachte man der verstorbe-

nen Mitglieder in einer ehrenden Gedenkminute. Aus dem Tätigkeitsbericht ging hervor, dass die Feuerwehr Gottfrieding derzeit 87 Mitglieder zählt, davon sind 46 Aktiv und sechs Aktiv verhindert, sieben Jugendliche, 18 Ehrenmitglieder und 17 Passiv. Es wurde im abgelaufenen Feuerwehrjahr eine Vorstandssitzung abgehalten. Des Weiteren konnte Widbiller über eine gut besuchte Weihnachtsfeier und den Gratulationsbesuch bei Jörg Schneider, berichten, der seinen 50. Geburtstag feierte. Fünf weitere Runde standen zum Zeitpunkt der Frühjahrsversammlung noch an.

Die Vorschau gab einen Überblick über bevorstehende – teils interne – Aktivitäten. Folgende Gründungsfeste stehen heuer noch an: Feuer-

wehr Haingersdorf am Sonntag, den 29. Mai, Feuerwehr Thürnthening am Sonntag, den 6. Juni und Feuerwehr Lengthal am Sonntag, den 19. Juni.

Auch der Erste Kommandant Andreas Karg verschaffte den Anwesenden mit seinem Jahresrapport einen Überblick über die Geschehnisse der Feuerwehr Gottfrieding im vergangenen Vereinsjahr:

Zu Einsätzen wurde man wie folgt gerufen: Am 13. Juni 2010: Keller unter Wasser, am 24. Juli 2010: Wespen, am 2. August 2010: Leblose Person, am 24. August 2010: Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person, am 4. September 2010: Wespen, am 28. September 2010: LKW-Brand, am 4. Oktober 2010: THL Wespen, am 3. Dezember 2010: Brand einer Garage in Unterweilbach, am 6. Januar 2011: Person unter Zug, am 14. Januar 2011: Ölspur bei Supermarkt, am 22. Januar 2011: PKW-Brand und Verkehrsabsicherung, und am 31. März 2011: PKW-Brand in Frichlkofen. An Übungen wurden geleistet: etliche Funkübungen und eine Atemschutzübung, eine Übung bei BMW Dingolfing und eine Einsatzübung im Rahmen einer Großübung in Hackerskofen. Man absolvierte eine Schulung für Feuerwehreinsätze im Bereich von Bahnanlage in der Feuerwache Landau. Am 23. November nahm die Feuerwehrjugend am Wissenstest in Frichlkofen teil.

Landrat Heinrich Trapp, Kreisbrandrat Josef Kramhöller und Bürgermeister Gerald Rost zollten der Feuerwehr Gottfrieding in ihren Grussworten allergrößten Respekt und Anerkennung für ihre ehrenamtlichen und freiwillig erbrachten Leistungen, die sie jahraus jahrein erbringen. Besonders auch für ihre Bereitschaft, rund um die Uhr ein-

verständnisvoll angesehen werden, sondern könne man nicht hoch genug schätzen und loben. Die Freiwillige Feuerwehr ist auch weiterhin ein gravierender Eckpfeiler der öffentlichen Sicherheit.

Sehr erfreut war man darüber, dass wieder drei neue Mitglieder der Feuerwehr Gottfrieding beigetreten sind. Dies waren Andreas Endl, Christian Ufert und Mark Wasmut. Jeder Neuzugang ist ein Gewinn für die Feuerwehr und trägt zur Stärke der Ortsfeuerwehr bei. Besonders die Jugend sichere deren Fortbestand, so freuten sich Vorstand Georg Widbiller, Erster Kommandant Andreas Karg und seine Stellvertreter Rosenfeld und Hirthammer, sowie Kreisbrandrat Josef Kramhöller.

Wenn Mitglieder lange Jahre der Freiwilligen Feuerwehr angehören, soll dies auch gewürdigt werden, diese Auffassung vertritt die Vorstandschaft der Feuerwehr Gottfrieding seit jeher und setzt dies auch in die Tat um, wie bei der kürzlich stattgefundenen Frühjahrsversammlung geschehen.

Folgende Mitglieder wurden für ihre Treue zur Freiwilligen Feuerwehr Gottfrieding geehrt: für mindestens 40 Jahre Aktiven Dienst: Franz Hirtreiter. Für mindestens 25 Jahre Aktiven Dienst: Konrad Hausbeck und Hermann Hausbeck. Ihnen wurden die entsprechenden Ehrennadeln angeheftet und Urkunden überreicht.